
　
「
小
野
町
60
周
年
記
念
小
野
町
子
ど
も
議
会
」が

町
内
各
小
学
校
の
代
表
12
人
が
参
加
し
12
月
16

日
、
役
場
議
場
に
お
い
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
子
ど
も
議
会
は
、
子
ど
も
た
ち
に
自
分
た

ち
の
将
来
や
町
の
課
題
を
考
え
、
町
政
や
町
議
会

へ
の
理
解
と
関
心
を
高
め
て
も
ら
う
こ
と
を
目
的

と
し
て
行
わ
れ
た
も
の
で
す
。　

　

議
会
は
、子
ど
も
議
会
議
長
橋
本
幸
明
さ
ん（
小

野
新
町
小
６
年
）の「
た
だ
今
か
ら
、
小
野
町
60
周

年
記
念　

小
野
町
子
ど
も
議
会
を
開
き
ま
す
。」と

い
う
第
一
声
か
ら
始
ま
り
、
順
序
に
従
い
各
子
ど

も
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

　

質
問
に
立
つ
子
ど
も
議
員
は
緊
張
し
た
面
持
ち

で
し
た
が
、
保
護
者
や
学
校
関
係
者
、
町
議
会
議

員
の
見
守
る
中
、
人
口
減
少
や
町
の
安
全
安
心
対

策
、
知
名
度
向
上
な
ど
学
校
生
活
や
日
常
生
活
で

の
疑
問
や
要
望
を
、
堂
々
と
し
た
態
度
で
は
っ
き

り
と
述
べ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

ま
た
質
問
に
対
す
る
答
弁
を
大
和
田
町
長
が
行

い
、
小
野
町
の
こ
と
を
大
切
に
思
う
気
持
ち
に
感

謝
の
言
葉
を
贈
り
な
が
ら
丁
寧
に
答
え
ま
し
た
。

議員名 質問内容
郡司　　蓮さん（飯豊小６年） 全天候型の陸上競技場は作れないかについて
石井　真奈さん（飯豊小６年） 町内放送がもっと明るくならないかについて
遠藤　茉凜さん（浮金小６年） 町の少子化対策について
大和田　萌さん（浮金小６年） 魅力ある町づくりについて

　村上　香穂さん（夏井第一小６年） みんなが安心できる町づくりについて
　冨澤　麻愛さん（夏井第一小６年） みんなが安全に生活できる町づくりについて
　宗像　喜紀さん（小野新町小６年） 町の雇用を増やす取り組みについて
　郡司未彩希さん（小野新町小６年） 観光客を増やすためのＰＲについて
　佐藤　　魁さん（小野新町小６年） 文化の館裏の踏切の遮断機設置について
　矢吹　真鈴さん（小野新町小６年） 歩道橋のスロープ設置について
　折内　禎奈さん（小野新町小６年） 特産品のアピールについて
　橋本　幸明さん（小野新町小６年）（子ども議会議長）

子ども議会議員と質問内容

小野町子ども議会開催
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